

中学校・高等学校総合体育大会壮行会（4月25日）

4月25日（木）の朝学活の時に放送による壮行会を行い、生徒会長と校長先生からの激励の言葉をいただきました。今自分ができる最高のパフォーマンスを目指して、選手の皆さん頑張ってください。以下に生徒会長と校長先生のメッセージを掲載します。



皆さんは、今回の大会のために日々努力を惜しまず練習をされてきたことと思います。運動部には私の大切な友人が沢山います。私は友人達から仲間を思いやる心、最後まで諦めない強さを見せて頂きました、日頃の厳しい練習を耐え、目標に向かって進んで来た皆さんの事を心から応援しています。自分の力を信じ、悔いの残らないように戦ってきて下さい。私達在校生も一丸となり勝利を願っています。生徒を代表して、ご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

生徒会長

激励のことば

おはようございます。校長の川崎芳徳です。運動部の皆さん。いよいよ総体が始まります。芦屋国際中等教育学校の名を背負って、本校の代表として、日頃の鍛錬の成果を存分に発揮してください。試合では、“勝負”に徹底的にこだわり、勝敗が決する瞬間まで、勝つことを求めて戦い抜いてください。そして、勝敗が決した後は、戦った相手に敬意を払うことを忘れないでください。私はこれまで、何度か、奇跡的な逆転劇を目の前で見てきました。そこで学んだ“勝負の鉄則”を最後にお伝えさせていただきます。頭のどこかに置いて、試合に臨んでくださいね。

「勝負、勝つまで勝っていない、負けるまで負けていない」
「勝負、勝つまで勝っていない、負けるまで負けていない」

それでは、プレッシャー、不安などのストレスや疲労も含め、しっかりと楽しんでください。健闘を祈っています！

校長 川崎 芳徳